

Estudiantes de primaria: Vístete como tu persona favorita de 100 años!

El Viernes 26 de Febrero es el día 100 de clases y es un momento emocionante en el aula de primaria! Literalmente, este día significa el día 100 de clase en el año escolar. La representación simbólica, sin embargo, es mucho mayor que eso. El día 100 marca una oportunidad especial para reflexionar y celebrar los principales hitos en el rendimiento académico de sus estudiantes.

Es una excelente manera para que los maestros de la escuela primaria celebren los diversos conceptos matemáticos que se pueden enseñar usando el número 100. Con eso en mente, es fácil ver cómo el día 100 de clase es una gran oportunidad para probar esas habilidades de manera divertida y formas emocionantes.

Para celebrar y divertirse, los niños pueden disfrazarse de su persona favorita de 100 años. Sea creativo con gafas, cabello, maquillaje y atuendos. También haremos algunas actividades divertidas durante el día relacionadas con el número 100. ¡Incluso puede que tengamos un visitante importante: ¡Zero el héroe!

* **Tenga en cuenta:** le pedimos que no envíe ayudas de movilidad como bastones, andadores o sillas de ruedas como parte de su disfraz.